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令和４年 第７回定例教育委員会会議録 

招集年月日 令和 4年 7 月 26 日 午後 1時 00 分 開 催 場 所 宮代町役場 204 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 4年 7月 26 日 午後 1時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 4年 7月 26 日 午後 1時 25 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          新井庸一 

主幹（教育総務）        小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 欠席 

議案件名 

概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

    ア 町内小中学校施設の改修工事等について 

（２）学校教育関係 

ア ８月の行事予定について（各小中学校） 

イ ８月の事業予定について（教育委員会） 

（３）生涯学習関係 

  ア ８月の事業予定について 

  イ クラウドファンディングについて 

議案 

議案第 24 号 宮代町スポーツ推進委員の委嘱につき議決を求めることについて 

その他 

 

傍聴者 0 名 
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開 会 午後 1時 00 分 

１ 開会の宣言、２ 挨拶 

 中村教育長 令和４年第７回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

（中村教育長の挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

小川主幹 

事務局より概要報告をお願いします。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

中村教育長 

 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

７月１３日(水)ちゃぐりん贈呈式の「ちゃぐりん」とは何ですか。 

ちゃぐりんとは、ＪＡが子供向けに発行している冊子で、無償で贈呈していただ

いているものとなります。その冊子の贈呈式となります。 

ほかに御質問等はありますか？ 

（質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

報告事項（１）教育総務関係について、事務局から説明をお願いします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 

 

 

 

小川主幹 

 

（１）教育総務関係 

ア 町内小中学校施設の改修工事等について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

深井委員 

小川主幹 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

トイレの改修工事は、今年度で全て１年生から６年生まで完了となるのですか。 

トイレの改修工事は、金額も大きいため、１０年以上かけて実施していく予定で

す。昨年度は、低学年トイレを実施しましたが、今年度は、他学年のトイレを改

修します。 

 （意見、質問なし） 

 次に、報告事項（２）学校教育関係について説明をお願いします。 

（２）学校教育関係 

 竹内学校管理幹 

 

 

 

 

 

 

先に前回の介護休暇、介護時間の件で、補足をいたします。 

介護休暇ですが、３回の期間を限度として、通算で６月の範囲内で取得ができま

す。取得単位は１日又は１時間で、時間単位で取得する場合は、１日を通じて４

時間の範囲内となっています。 

介護時間については、連続３年の期間、始業又は終業の時刻に連続して１日２時

間の範囲内で取得できます。取得単位は３０分となっていますが、介護休暇も時

間単位で取れますので、実質その期間は、介護時間を取る必要性は薄いと思いま
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竹内学校管理幹 

す。 

（２）学校教育関係 

ア ８月の行事予定について（各小中学校） 

イ ８月の事業予定について（教育委員会） 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

深井委員 

竹内学校管理幹 

深井委員 

 

竹内学校管理幹 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

除草作業ですが、職員とおやじの会だけで実施するのは東小学校だけですか。 

その通りです。東小学校は、熱中症等を考慮してこの形で実施するとのことです。 

全校登校日と同時に実施するのは笠原小学校だけですか。また、親父の会は東小

学校だけにあるのですか。 

全校登校日に実施するのは、笠原小学校だけです。親父の会は、須賀小学校にも

「パパネット」という名称であります。 

除草作業以外でも協力していただく機会はあるのですか。 

ＰＴＡバザーでの出店もしているようです。 

サマーリフレッシュウィークですが、百間中学校以外は、通常の勤務ということ

ですか。 

サマーリフレッシュウィークは休みというわけではなく、県への出張や研修は入

れないで、夏季休暇を取得しやすくする期間です。 

８月４日(木)の特別支援教育研修会は、オンラインになったと聞いています。 

訂正します。 

中村教育長 ほかに御質問等はありますか？ 

（質問なし） 

次に、報告事項（３）生涯学習関係について説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 新井室長 （３）生涯学習関係 

ア ８月の事業予定について 

イ クラウドファンディングについて 

（資料に沿って説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

次に、審議案件に移ります。 

議案第 24 号 宮代町スポーツ推進委員の委嘱について、事務局から説明をお願

いします。 

５ 審議案件 

 議案第 24 号 宮代町スポーツ推進委員の委嘱について 

 新井室長 （資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

吉澤委員 

ただいまの説明に御意見、御質問はありますか？ 

追加募集となったいきさつを教えてください。 
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新井室長 

 

深井委員 

新井室長 

現在、定数１４人のうち１０人が委嘱されています。欠員分に対して、募集した

ところです。 

何のスポーツに長けている方ですか。 

平成２９年度、３０年度にスポーツ推進委員を委嘱されていた方です。今回は仕

事の関係で時間ができたので再度応募されたとのことです。ソフトボールをやら

れていて、また、仕事の関係で年配の方から若い方まで接触しているということ

で、幅広い層に対応できる実績もある中で、お願いしたいと考えています。 

ほかに御質問等はありますか？ 

 （質問、意見なし） 

では、お諮りいたします。議案第 24 号 宮代町スポーツ推進委員の委嘱につい

て、原案とおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

ご承認いただきました。 

これですべての議事が終了いたしました。続きまして、次第の「６ その他」に

ついて、事務局から何かあれば説明願います。 

６ その他 

 

 

 

竹内学校管理幹 新型コロナウィルス感染症のこの１週間の発生状況をお知らせします。小学校１

３名、中学校６名、職員２名の計２１人です。 

中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。 

７ 次回教育委員会について 

 

 

小川主幹 

 

次回の定例教育委員会は、８月２９日（月）午前１０時から教育支援センター２

階会議室での開催を予定していますのでよろしくお願いします。 

８ 閉会 

（閉会 午後 1時 25 分） 

 


